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Lovelli a Roma per Terzo Valico e centrale elettrica  
 

 Martedì scorso il Sindaco, Mario Lovelli, si è recato a Roma dove ha avuto 
un’intensa giornata di incontri su alcune questioni di particolare interesse per la 
città. 

 Innanzitutto il Terzo Valico ferroviario, argomento all’ordine del giorno del 
Consiglio Comunale in programma il prossimo 3 giugno, è stato al centro 
dell’incontro con l’amministratore delegato di Rfi (Rete Ferroviaria Italiana), Ing. 
Mauro Moretti, a cui ha partecipato anche l’Ing. Giancarlo Laguzzi, nostro 
concittadino, responsabile della Divisione Cargo. Dal dibattito è emerso che le 
proposte fatte dai Comuni durante gli incontri di queste settimane sono oggetto 
di attenta valutazione e che l’iter attuativo del progetto, benché inserito nelle 
priorità della legge-obiettivo, è subordinato alla garanzia della copertura 
finanziaria richiesta da Rfi, ancora in questi giorni, al Ministero dell’Economia.  
«Se il finanziamento dell’opera non troverà una risposta nel prossimo DPEF – dice 
il Sindaco Lovelli – l’ulteriore procedura della conferenza dei servizi appare 
aleatoria, soprattutto perché occorre verificare le risorse effettivamente 
disponibili per le esigenze dei territori e per altri interventi di compensazione 
ambientale e riqualificazione urbanistica che ribadiremo in occasione del Consiglio 
Comunale di lunedì prossimo». Intanto l’Amministrazione comunale si attiverà 
anche nei confronti dell’Autorità Portuale Genovese, che sarà a breve ospite a 
Novi per un incontro sul tema della piattaforma logistica dei porti liguri. L’incontro 
romano è servito, inoltre, a sollecitare Rfi ad affrontare in maniera risolutiva il 
problema del riordino della stazione ferroviaria nell’ambito del “Movicentro”,  
progetto promosso dalla Regione Piemonte. 
 Presso il Ministero delle Attività Produttive si è svolto, invece, un incontro 
finalizzato a verificare  l’ulteriore iter procedurale della centrale elettrica a ciclo 
combinato promossa dalla società Novelettra che dovrebbe sorgere nell’area dello 
stabilimento Ilva. A questo proposito è imminente l’attivazione della Conferenza 
dei Servizi per l’autorizzazione amministrativa, mentre la Regione Piemonte ha 
già convocato la Conferenza dei Servizi per la valutazione d’impatto ambientale 
per il prossimo 12 giugno. Il Consiglio Comunale si occuperà dell’argomento nella 
seduta in programma il 10 giugno p.v., alla presenza dei consulenti incaricati 
dall’Amministrazione comunale di valutare le problematiche ambientali. In quella 
sede sarà definito l’orientamento del Comune di Novi in merito all’impianto 
proposto. 
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